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Abstract (en)
In order to produce a steam generator with an injection head, through which an oxidant and a fuel are blown into a combustion chamber adjoining
the injection head, and with injection devices for water which open into the combustion chamber, in which generator optimum combustion conditions
are created in the combustion chamber, it is proposed that the injection head has a number of injection elements which inject the oxidant and the
fuel together into the combustion chamber and which conduct one of the two in an inner cylindrical flow and the other in a ring flow surrounding the
inner cylindrical flow. <IMAGE>

Abstract (de)
Um einen Dampferzeuger mit einem Einblaskopf (10), durch welchen ein Oxidator und ein Brennstoff in eine sich an den Einblaskopf anschließende
Brennkammer (12) eingeblasen werden, und mit in die Brennkammer mündenden Einspritzvorrichtungen (16) für Wasser, zu schaffen, bei welchem
optimale Verbrennungsverhältnisse in der Brennkammer geschaffen werden, wird vorgeschlagen, daß der Einblaskopf mehrere Einblaselemente
(30) aufweist, welche den Oxidator und den Brennstoff gemeinsam in die Brennkammer einblasen und welche einen der beiden in einer inneren
Zylinderströmung (56) und den anderen in einer die innere Zylinderströmung umschließenden Ringströmung (58) führen.
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